

Le FCL a pris en main son nouvel écrin



L'espace François-Mitterrand bourdonnait dans tous les ateliers, dernièrement, pour la première rentrée dans les nouveaux locaux du Foyer Culture Loisirs (Photo CL). Animateurs, responsables et membres du bureau étaient tous sur le pont pour accueillir les futurs membres. *«L'association n'existe que par la volonté des adhérents»*, rappelait Jean-Michel Deroin le président. Il a navigué entre les salles mises à disposition par la municipalité, où sont prises les inscriptions et où seront installés les ateliers du FCL. Une prise en main réussie des locaux même si certains adhérents regrettent les volumes et le parking de l'ancien FCL.

Renseignements: contact@fcl.asso.fr ou 05 45 38 61 83.